



学校だより

「チーム中部中」



五校戦隊チュウブレんジャー

令和6年 9月27日
令和6年度 第6号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

＜校訓＞ 自主 規律 責任

＜学校教育目標＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

令和六年度 生徒会スローガン
と飛笑

【3年生修学旅行】

9月17日(火)から19日(木)にかけて、本校3年生は修学旅行に行ってきました。9月中旬とは思えない暑さの中でしたが、広島・山口・福岡方面の3日間の行程を無事に予定どおり進めることができました。3日間の旅行の中で、生徒たちは班で協力しながら施設の見学や自主研修などを行いました。特に、時間を守ることは完璧であり、予定よりも余裕をもった旅程にすることができました。学校から離れた場で学級の仲間と過ごすことで友情や信頼を深め、集団の力が強まりました。また、様々な歴史や文化を直接見聞きし知識や視野を広げるとともに、平和を希求する心情も高まりました。



【避難訓練(地震・土砂災害)】

9月24日(火)に本校にて、地震・土砂災害時に対応する避難訓練を実施し、生徒たちは土砂災害の危険を回避した避難経路を確認することができました。また、教頭先生の講話をとおして、津波の速さや災害時の冷静な行動などを学び、中津良消防署の方からの指導をとおして、災害に備えた日頃の行動の大切さ、避難時における家族との集合場所の確認などについて学びを深めました。

最後に生徒代表が消防署の方にお礼の言葉を述べました。お忙しいところ、本当にありがとうございました。



【2年生職場体験学習】

9月17日(火)から19日(木)にかけて、本校2年生を対象として職場体験学習を実施しました。平戸市内の16の事業所で、生徒たちは学校ではできない貴重な経験をすることができました。今回の体験を通して、働くことの喜びや厳しさを実感するとともに、地域の方々の生き方に学びました。そして、将来の展望や自己の生き方を考え、今後の進路についての意識を高める機会となりました。各事業所や地域の方におかれましては、本校生徒の学ぶ機会を支援していただき、感謝申し上げます。また、事業所への生徒の送迎など、保護者の方にもご協力いただき、ありがとうございました。



【1年生ふるさと学習・地域探索】

9月19日(木)に、1年生を対象として「ふるさと学習・地域探索」を実施しました。平戸の名所史跡などの見学を通して、「ふるさと平戸」の自然のすばらしさや歴史に触れ、郷土愛を育むことを目的として行いました。春日集落棚田見学・「かたりな」での講話とビデオ視聴、平戸市切支丹資料館・周辺見学が主な内容でした。世界遺産(長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産)を含め、古くから引き継がれてきた平戸の歴史について学習することで、「ふるさとの平戸」の魅力を確認できました。

